

# Mandataria en declaración conjunta: “Con la República de Corea nos unen muchos lazos y compartimos valores y principios”

22 ABR 2015



**Tras reunirse con su par de Corea del Sur, la Jefa de Estado destacó positivamente la relación entre las dos naciones y los acuerdos que se firmaron en salud, trabajo y turismo para jóvenes, Gobierno electrónico, entre otros.**

Junto con la Mandataria de Corea del Sur, Park Geun-Hye, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, realizó una declaración conjunta y participaron en la firma de acuerdos de reciprocidad en el área de trabajo, salud, seguridad social, transferencia tecnológica, pequeñas y medianas empresas.

En el Patio de Las Camelias del Palacio de La Moneda, la máxima autoridad del país recordó que en el año 2012 se conmemoraron los 60 años de relaciones diplomáticas, y aseveró que “en todo este lapso nuestra vinculación se ha desarrollado y proyectado fuertemente en el tiempo”.

Asimismo, recalcó que en el plano político “hemos consolidado un diálogo fructífero, reflejado en las visitas de alto nivel de uno y otro país, y estamos convencidos que la presencia de la Presidenta Park y su delegación hoy en Chile, refleja justamente esta voluntad de seguir caminando juntos en el desarrollo de una relación múltiple y fructífera”.

En la misma línea, la Mandataria señaló que “hemos identificado áreas de trabajo respecto a los cuales hemos firmado acuerdos, compromisos, que vamos a seguir trabajando”. Y afirmó que se seguirán trabajando más adelante otras áreas de ciencia y tecnología e innovación; tal como lo que ya fueron firmadas por Codelco y Kigam, la Agencia Coreana de Recursos Minerales e Innovación en el ámbito de ciencias minerales.

“Esta visita ha sido muy positiva”, dijo la Presidenta y añadió que “es una llamada a proyectar nuestra amistad, nuestras posibilidades de cooperación en el ámbito bilateral”, y aseguró que se abordaron los ámbitos internacionales y regionales.

Además, indicó que Corea es uno de los treinta países observadores de la Alianza del Pacífico y que “está muy interesada en continuar trabajando en esa línea como también hacia temas globales, en el Consejo de Seguridad, pero también en el marco general de Naciones Unidas, sobre los cuales queremos siempre juntar una voz común por la Paz y la Seguridad en el mundo”.

Al finalizar sus palabras, la Jefa de Estado agradeció a la Presidenta Park por el apoyo recibido frente a los desastres naturales que tuvimos en el norte de nuestro país, al respecto indicó que “rápidamente llegaron con apoyo de un conjunto de enseres y otros elementos que eran indispensables. Y le agradecemos, porque los amigos son amigos en las buenas circunstancias y en las dificultades también”.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores